

## Le Var reprend ses réunions mensuelles

Ce samedi 10 septembre 2022 ce fut un plaisir de marquer la fin des vacances et de reprendre le rythme de nos réunions chaque deuxième samedi du mois à « La terrasse », corniche de La Coudoulière à Six-Fours-Les-Plages.

Étaient Présents : KNAPP et Mme (48), DELMATTO (49), GAUDINO, PEÏDRO et Mme (60), GRÉCO et Mme (53), VERSINI Liliane (52), FARJON, SORIANO (56), DOUILLET et Mme, Mme FALLIEX Janine, Mme GARCIA M-Paule, MARCHET et Mme (Sym).

Excusés : BACH, BOTTONE, CORBI (57), ARANZANA (58).

Tous les habitués n'étaient pas là, peut-être encore en vacances pour certains, mais nous avons eu l'agréable surprise de voir Jean-Pierre et Maryse GRÉCO abandonner, le temps d'un aller-retour, leur escale temporaire des Alpes de Haute Provence – où ils séjournent en attente de leur future installation dans les Pyrénées – pour se joindre à nous et marquer de leur présence cette reprise d'activité de la section.

Naturellement, les conversations ont mené bon train pour faire le compte rendu des diverses occupations de vacances, des problèmes de santé ou des joies vécues en famille.

Comme à l'accoutumée l'apéritif et le repas qui a suivi ont été appréciés au point que l'ambiance des retrouvailles nous a réunis jusque tard dans l'après-midi nous laissant l'espoir de voir chaque mois se prolonger ces réunions avec le plus grand nombre de participants.

Qu'on se le dise ! Nous nous retrouverons chaque mois le deuxième samedi.

Lucien KNAPP